



Con actividad en localidad de Nehuentúe y en la ciudad de Carahue

Lanzamiento oficial campaña teletón 2024

Durante la mañana del día de ayer, en Plaza Chile se dio el puntapié inicial de las diferentes actividades que se realizarán en este nuevo proceso Teletón 2024.

Actividad que estuvo acompañada por el característico Teletón, quien en compañía de los estudiantes de diferentes establecimientos de la comuna estuvieron entregando información y participaron del proceso de difusión de actividades.

Con el fin de promover la participación y colabo-

ración de los vecinos y vecinas de la Carahue, se estarán realizando actividades sociales, culturales y deportivas a lo largo de este proceso solidario.

Personal municipal de la oficina de discapacidad, se encontrará visitando colegios, sedes sociales y organizaciones de las localidades de la comuna de Carahue, para dar mayor información e incentivar a la participación de la población.

Camila Herrera Zambrano, encargada comunal del Programa de Inclusión y



Discapacidad de la municipalidad de Carahue, quien actualmente es Coordina-

dora del proceso Teletón 2024, extiende la invitación a la ciudadanía: "Este año estamos a la espera de la confirmación de participación de las distintas organizaciones comunitarias y sociales de la comuna,

también de la comunidad educativa y deportiva, toda aquel que se quiera sumar, estamos aquí expectante a que entidades emergentes. Tendremos el show de cierre el sábado 9 de noviembre, donde tendremos un espacio cultura abierto para todo público, donde contaremos con presencia de animalitos, de participación de niños, jóvenes de la comunidad en general."

La actividad contó con la presencia actores sociales y profesores y estudiantes del Liceo Público Claudio Arrau León, Escuela Pública Kim Ruka, Escuela Pública de Nehuentúe y los Jardines; Conejito Blanco, Omilen Küyen y Los Rieles

